


LES ASEGURAN ARMAS, CARTUCHOS Y DROGA

Golpe a *La Mayiza*: la Marina captura a cinco de sus integrantes en Mazatlán

Especialista alerta por el aumento de casos de depresión por la violencia en Sinaloa

DAVID SAÚL VELA
 dvela@elfinanciero.com.mx

En una acción encabezada por elementos de la Secretaría de Marina, en Mazatlán, Sinaloa, fueron detenidos cinco integrantes del *Cártel del Sinaloa* que forman parte de la facción *Los Mayos*.

A estas personas se les aseguran 15 armas largas, 110 cargadores, 6 mil 951 cartuchos, un tubo lanzagranadas, tres granadas, equi-

po táctico, equipos de radiocomunicación, una bolsa con marihuana, cuatro bolsas con polvo color blanco y seis vehículos, tres de ellos con blindaje artesanal.

Además, se rescató a dos personas que se encontraban privadas de su libertad, a las cuales se les brindó asistencia médica y orientación para que presentaran su denuncia.

En la acción participaron también otras dependencias federales. En un comunicado conjunto, dichas instituciones precisaron que la detención se logró tras realizar recorridos en la localidad de Tecamate de la Noria.

Ahí se detectó un predio donde el personal naval observó a varias personas con armas largas y, para

OPERATIVO.

Además de la captura de 5 miembros de *Los Mayos*, se logró el rescate de dos personas que estaban privadas de su libertad.

evitar poner en riesgo la seguridad de la población, les marcaron el alto y realizaron una inspección.

Tanto los detenidos como todo lo incautado quedaron a disposición del agente del Ministerio Público.

Cabe recordar que Sinaloa vive una escalada de violencia desde septiembre de 2024 por la narcoguerra entre dos facciones del *Cártel de Sinaloa*, *Los Chapitos* y *Los Mayos*.

AFECTACIÓN PSICOLÓGICA

Verónica García Martínez, docente de la Facultad de Psicología de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS), advirtió ayer que la violencia que vive Sinaloa podría estar incrementando los casos de depresión.

Al conmemorarse el Día Mundial de la Lucha contra la Depresión, la especialista señaló que el contexto de violencia y falta de estabilidad social en el estado afecta la salud emocional de los sinaloenses. “Ello aumenta su vulnerabilidad frente a este trastorno de la depresión”.

García Martínez explicó que la depresión es un trastorno mental complejo que no sólo impacta el estado de ánimo, sino que altera la calidad de vida de quienes la padecen. “En un entorno como el que vivimos en Sinaloa, con altos niveles de inseguridad, el estrés constante y la incertidumbre afectan especialmente a las personas más vulnerables, como mujeres, adolescentes y adultos mayores”.

Insistió en que la población está en un riesgo de desarrollar depresión debido a la violencia y a la exposición a situaciones estresantes.